

Aujourd'hui nous sommes le samedi 10 février.

L'Évangile d'aujourd'hui commence avec une foule qui écoute Jésus au point d'oublier d'aller manger. J'imagine cette foule et je demande la grâce d'oublier moi aussi mes petites préoccupations pour me mettre à l'écoute du Christ. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté du Chemin Neuf chante A la source de tout bien.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'Évangile de Marc

En ces jours-là, comme il y avait de nouveau une grande foule, et que les gens n'avaient rien à manger, Jésus appelle à lui ses disciples et leur dit : « J'ai de la compassion pour cette foule, car depuis trois jours déjà ils restent auprès de moi, et n'ont rien à manger. Si je les renvoie chez eux à jeun, ils vont défaillir en chemin, et certains d'entre eux sont venus de loin. » Ses disciples lui répondirent : « Où donc pourra-t-on trouver du pain pour les rassasier ici, dans le désert ? » Il leur demanda : « Combien de pains avez-vous ? » Ils lui dirent : « Sept. » Alors il ordonna à la foule de s'asseoir par terre. Puis, prenant les sept pains et rendant grâce, il les rompit, et il les donnait à ses disciples pour que ceux-ci les distribuent ; et ils les distribuèrent à la foule. Ils avaient aussi quelques petits poissons, que Jésus bénit et fit aussi distribuer. Les gens mangèrent et furent rassasiés. On ramassa les morceaux qui restaient : cela faisait sept corbeilles. Or, ils étaient environ quatre mille. Puis Jésus les renvoya. Aussitôt, montant dans la barque avec ses disciples, il alla dans la région de Dalmanoutha.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus prête attention aux personnes, et même à leurs estomacs, au risque qu'ils défaillent en chemin, à la longue route qui les attend. Puis-je prendre la place de Jésus et comme lui être attentif aux hommes et aux femmes qui me font face ? Qui a faim ? Qui a une longue route à faire ? Qui a besoin d'aide ?

Point 2

Jésus semble à peine avoir formulé la question et déjà les disciples paniquent, et se découragent : comment faire ? Nous n'avons pas la ressource... Quelle forme prend la panique en moi ? Est-ce face à l'immensité de la tâche ? Est-ce par manque de courage ? De confiance ? D'idée ?

Point 3

Alors Jésus organise les choses, il fait repartir les disciples de ce qu'ils ont, sept pains ; cela peut sembler dérisoire mais ce n'est pas rien. Puis, il fait s'asseoir la foule pour coordonner la distribution. En quoi cette image de Jésus qui organise peut-elle m'aider à répondre à mes propres défis ?

Être attentif, ne pas me laisser prendre par la panique, m'organiser... J'écoute de nouveau le texte pour sentir combien ces 3 points conduisent à l'abondance de la grâce.

Être attentif, ne pas me laisser prendre par la panique, m'organiser : cela ressemble peut-être trop à un plan de développement personnel...mais cela vient de Jésus. Il le vit lui-même et il veut m'aider à

le vivre.

Comme un ami parle à son ami, je lui demande conseil.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation

mais délivre-nous du Mal.

Amen